

ふるさと苑家族会報 31年1月号

新年明けましておめでとうございます。ご家族の皆様には日頃からふるさと苑の運営に対し、ご理解、ご協力をいただきありがとうございます。今年も引き続きよろしく願いたします。

さて12月は、気象庁の長期予報によると暖かい日が多いとのことでしたが、年末には寒波の影響で毎日のようにモクモクと雪が降り、ふるさと苑の駐車場の脇には大きな大きな雪山が二つもできてしまいました。中庭も1メートル近い積雪となり、これからが冬本番なのに…とってしまいます。これからは適度な降雪となることを祈りたいと思います。

県内では12月中旬にはインフルエンザの流行期に入ったとの報道がありました。これからの時期が最も警戒する時期となります。職員一同、施設内でのインフルエンザをはじめとする感染症の発生が無いよう一段と気を引き締めていきたいと思ひます。皆様のご協力も願いたします。

ここで、ふるさと苑で12月に行われた主な行事及び1月中旬以降の行事予定についてお知らせいたします。

12月の行事風景

【12月7日 もちつき】



お正月には少々早いですが、おもちつきをみんなで行いました。最初は職員が景気付けに威勢よく搗き、途中からはご利用者の皆さんに職員がお手伝いしながら順番に搗いていただきました。搗きあがったおもち美味しくいただきました。

1月中旬以降の行事予定

1月16日(水)	午前11時15分～	誕生会
22日(火)	午後2時30分～	移動図書

23日(水)	午後2時30分～	俳句クラブ
24日(木)	午後2時30分～	音楽クラブ
25日(金)	午後2時30分～	リハビリ指導
30日(水)	午後2時30分～	手工芸クラブ
2月 4日(月)	午前9時00分～	美容の日
	午後2時30分～	節分
7日(木)	午後2時30分～	書道クラブ
8日(金)	午後2時30分～	喫茶

日常の一枚



クリスマス会にサンタが来てくれました。プレゼント楽しみですね。ところでトナカイは突っ立ってるだけなのではないでしょうか(笑)



手工芸クラブでは、新聞紙を丸めてのダルマ作りをしました。個性あふれる愛くるしいダルマをご覧ください。

【お願い・お知らせ】

- ① 例年1月頃からインフルエンザが猛威を奮う時期となります。感染予防のため、ご面会の際は手指の消毒とマスクの着用のご協力をお願いいたします。なお体調が悪い(風邪症状がある)場合の面会はご遠慮くださいますようお願いいたします。施設内で発生した場合は面会を制限することがありますので、事前にご理解のほど、よろしく申し上げます。
- ② また冬季間はノロウイルスをはじめとする胃腸炎も発生しやすくなっており、予防のために食べ物の持ち込みは極力ご遠慮くださいますよう、よろしく申し上げます。

※ 施設に対するご意見・ご要望をお聞かせください

些細なことでも遠慮なく下記担当までお申しつけください。

